
                                  2011年２月２日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第１４号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪   

片山 義 校長の年頭のご挨拶             2011 年が明けました。皆さん、元気で新年を迎えたことと思います。今年も、皆さんが希望を持ってそれぞれの道をたくましく切り拓ひらいていくことを期待します。 日本の経済社会が低迷を続ける中で、学生の就職戦線は超氷河期と言われていますが、お正月に皆さんの仲間の一人から私に届いた年賀状に次のようなことが書いてありました。 「都内のある最高級ホテルのインターンに、学校から唯一人、自分が選ばれました。2 月 1日から 1ヶ月間、実習に参加します。」涙が出るほど嬉しい便りです。敬語の使い方、そしてホスピタリティ、がんばってください。  一方、この原稿を書いている最中に就職決定の知らせを受けたＫＣＰ在学生もいます。３月のＫＣＰ卒業とともにビザの期限切れで帰国が迫る中、焦る気持ちを抑えて必死で就活を続けていたこの学生は、遂に憧れのアパレル会社から就職決定を得ました。この学生の粘りをよく知っている私は、心から拍手を送ります。 皆さん、諦めずに、希望を持って突き進みましょう。 ＫＣＰ共生日本語学校校長  片山 義   

 



 新年が明けてから早１ヶ月が過ぎてしまいました。 前回会報をお送りしたときはまだ、猛暑の名残もあ ったのですが、今ではすっかり冬です。特に、今年 は、東京だけは晴天続きですが、他は大雪に見舞わ れているところが多いようです。最新の富士山の写 真を載せますので、前回のものと見比べてください。 すっかり雪に覆われてしまいました。  片山校長のお話の中にもありましたが、今日本の高校生、 大学生は、かなり厳しい就職活動を強いられているよう です。そんな中、現在就職して悪戦苦闘しながらその地位を確立しようとしている人、これからの就職に向け奮闘している人、２人からの嬉しいお便りを紹介します。   
卒業生の近況   平成22年11月30日 片山校長先生                                  宋 ハナ  拝啓 ご無沙汰しています。緑がまぶしい夏の季節から、いつの間にか山や木々の色が変わり、すっかり紅葉の季節になりました。先生はいかがお過ごしでしょうか？ たまには近況知らせをするべきでしたが、仕事の忙しさを言い訳にして挨拶が大変遅くなりました。ご無沙汰して申し訳ございません。 宋ハナです。  考えてみますと、ＫＣＰで先生や学生の皆様と日本語の勉強をしながら過ごした日々が昨日のようで、時々バス旅行や卒業式の写真を見てみると懐かしくなり、明日にでも学校に飛んで行きたい思いです。先生方はお元気でいらっしゃいますか。学生の皆



さんも、相変わらず日本語の勉強を頑張っているでしょうか。   私は今のホテルで正社員として仕事をさせていただいて、もう半年が経ちました。最初は慣れていない業務と共に、今まで普通に使ってきた言葉とはまったく違う敬語を使わなければならないと言うプレッシャで日々孤軍奮闘で、仕事明けの帰り道は毎日のように一人反省会をしていました。けれども、優しい先輩や上司から助言をいただき、ミスをしながら仕事を覚える、身に付ける、成長して行くと励まされたお陰で、徐々に成長させていただき、ここまで頑張って来れたと思います。まだ半人前のひよこですが、気合を入れて頑張っています。  それから、私の就職活動を一生懸命指導してくださった先生のお陰なくしては今の自分はありません。本当に感謝の気持ちでいっぱいです。時々、失敗してしまったなと仕事の事で落ち込んでいたりすると、私のために応援してくださった先生の事を思い浮かべながら気を引き締めて仕事に集中しています。  これからは年末年始を迎えて、ホテルの業務も忙しくなると思いますが、初心を忘れず、仕事や生活の事も含め、全てに全力を尽くして頑張りたいと思いますので、今後とも応援をお願致します。そして、担任の河島先生や高橋先生によろしくお伝えください。近々学校にお伺いしたいと思っておりますが、先生のご都合はいかがでしょうか？  秋の風がだんだん寒くなり、風邪をひきやすくなっておりますので、どうか体調を崩さないようにお気をつけてくださいませ。 敬具  宋 ハナ（ソン ハナ）さんは、2011 年 3 月卒業で現在東京のホテルに就職しています。日本語学校での生活と就職活動を両立させた意志の強さがあるだけに、職場でも成功されることと思います。また、上記の手紙は、同世代の日本人でも書けないような素晴らしい文章なので職員一同感激しました。    



  明けましておめでとうございます。    2009年3月13日。ＫＣＰ共生日本語学校 を卒業して、4月明海大学の外国語学部へ 入学しあっという間に2年が過ぎました。 今年の 4月からはもう3年生になります。 (早い！！！)   大学では、日本語教育を専門として学んで います。今年は3年生で就活も始まるし、 夏は日本語教育実習に出るかもしれません。 希望は、海外での実習でオーストラリアを 望んでいます。   2年生の前期には、これからの実習のため 「教案作成」や「音声指導法」、「日本語教 育演習」、「日本語教育議論」、「日本語教授 法」などの授業も受けました。どんな実習 が出来るのか楽しみです。         右側がコン スヒョンさん   それに、2 月の 1 ヶ月間銀座の西洋ホテルでのインターンシップも決まりました。大学でインターンシップの情報を学部の担当先生にうかがって面接を受け(実は、面接の当日ＫＣＰ学校に電話したんです。先生からのパワーをもらいたかったので… 大学の面接も先生に色々教えてもらいました。でも、その日ＫＣＰ学校の行事で先生がお忙しくて通話は出来なかったのですが先生の「ガンバレ！！！」の声が聞こえて頑張りました。（笑）)第一希望の職場でのインターンが決められて嬉しかったです。これから、2月のインターン！頑張ります！！！   それから、インターンが終わって感想も是非言わせていただきたいと思います。 皆さんも是非お楽しみに～(笑)  權スヒョン（コン スヒョン）さん 2009年3月卒業 現在明海大学外国語学部２年生。 西洋ホテルでのインターンよかったですね。そして、オーストラリアでの教育実習が実現したら素敵ですね。    
 ＊ 編集担当 河島 ＊  


